

なり、素晴らしい演技でした。その姿にとても感動しました。女子の居合太鼓では合同練習で前にいる3年生の皆さんのお姿を見て、私たちも頑張らないといけないなと思い、負けないよう一生懸命踊りました。

私たちで立花中学校を作るのは心配なこともあります。が、今度は私たち住校生が先輩方の作ったたぐさんの伝統を引き継ぎ、みなさんの姿を忘れずに、これから立花中学校をみんなで作っていきたいと思います。今までありがとうございました。卒業してこの立花中学校で生活してきて学んだことを忘れずに、これからも頑張ってください。

それ違った先生方や先輩に対する挨拶など、挨拶は普段の学校生活を送るうえでも私たちの身近にあるものだと思います。日頃の挨拶の積み重ねは目に見える成果や成長がなく、嫌になりますが、今回の講演会で立花中学校生の良い所として挨拶があがつたように、どれだけ小さな積み重ねでも見てくれる人は必ずいます。

しょうか。そのようにして、一人一人が学校外でも小さな努力を積み重ねれば、立花中学校生の「悪い所を直す」ことが出来ると思います。また、挨拶を少しつづき重ねていけば、それが必ず自分の力となってかえってくるはずです。ですから自分も立花中学校生の人だ、という自覚を持ちたい所は続け、悪い所は直すように心がけましょ。

2名で栄養管理師さんから、食育講座を受けました。そしてその後、実際に弁当を作つてみました。お弁当を作る時に大切なことは、色取りよく、おかずが動かないようにしつかり詰めることです。確かに学校生活でやつと昼食になつたときにお弁当が色取りよく、おいしそうに詰められているのを見れば食欲がわいてきます。けれど私たち

使うことです。これらを使
うと簡単にそして手早く、
おいしいおかずを作ることができます。私たちも食育
で「カラーピーマンのレンジ蒸し」というおかずを作
りました。これはパプリカを玉ねぎやツナと混ぜ合わせ、
しゃぶしゃぶで味付けしてレンジで2~3分チンする

作つてみて

卒業後記

ご卒業
おめでとうございます

みかたや集合の早さなど、私たち後輩のお手本になつていろいろなことを教えてもらいました。そんな尊敬できる先輩方でできました。私たちにはとても感謝しています。

「良い所は続け、悪い所は直す。」皆さんもよく耳にします。では、今の立花中学校生の良い所、また悪い所はどこなのでしょうか。まず今回の講演会でバナーラーとしてご出席いただいた地域の方々が、立花中学校生の良い所としてあげて下さったのが挨拶です。毎朝生徒会執行部が門で行つた

域や校区でもして欲しい」という意見でした。これは今の立花中学生の直すべき点であり、これから課題になってくると思います。学校外でもたくさん的人に挨拶をするという事は難しい事だと思います。ですが、毎月2回立花中学校生と一緒に朝の掃除を行って下さる福寿会の皆さんや、自分の家の近所の人など、親しい人や身近な人から挨拶を始めていこうと思

私たちは毎日、お弁当を持っていますが自分で毎日、お弁当を作っている人はほとんどいないと思います。また私たちは普段お弁当の中に入っているものの、栄養やバランスなどを考えずにお弁当を食べているのではないかと思うのです。そこで、私たちは先月の

明のあとには何人かでタルトを作り、みんなに質問や気になるところを聞いたのですが、やはり初めてが喜ぶおかずといえば、唐揚げなどといった茶色っぽい色のおかずばかりです。ではどのようにすれば色取りよく、そして私たちが喜ぶおかずの入ったお弁当を作れるのでしょうか？その方法はレンジやトーストを

講座

す。 ま
其得を裏ぢめなしよ。
に心に残る素晴らしい行事
にしましよう。最後にクラ
ブ見学に行きました。クラ

だけできることも簡単な
おかげです。パブリカを使
うことや、赤や黄色が入り
色取りがくなります。ま
たパブリカが苦手な人もツ
ナがあることによってすっ
と食べやすくなると思いま
す。

人が不思議ぐる中学生は
来れるように、先輩として
快く迎えられるようにしま
しょう。

パネルディスカッション

私が生徒会執行部は
3月1日と3月5日に中学校
校説明会を行いました。中
学校説明会では、もうすぐ
中学生になる小学6年生の
みなさんに、中学校と小学
校の違い、なぜ中学校に
就くべきかなどを中学校の

で作った冊子を配り、立花中学校についての説明をしました。説明を始めると、

楽しいので、中学校は力学
したら是非楽しんでほしい
なと思いました。また、文

多いと思います。今月は小学生のみなさんは私たちの後輩になります。先輩らしいところを見せられるよう、これからも部活動に真剣に取り組むようにしましょう。

立花生徒会新聞 Lantana 通信

ラジタナの花言葉
・協力

第3号 平成25年
3月11日

小学生に中学生らしいところを見せることができましたか？小学生のみなさんは静かに廊下を歩き、授業を見学して、小学校の授業とはまた違った雰囲気を感じていました。次に、生徒会

での中学校生活は不安だそうです。ですが、小学校には無い部活動、宿泊学習や文化発表会などの行事は楽しみだと言っていました。立花中学校の部活や行事はどれも素晴らしい、とても

チ見学では、全ての部活動を見に行きました。運動部も文化部もどとも部活動に集中していて、小学生もすごいなあ」と言つていました。このクラブ見学でどの部活に入るか決まった人が